七夕特別号

教育目標「いきいき、なかよく、すこやかに」 学校だより3号

すんえんだより

令和3年7月7日 吉田特別支援学校

駿遠分教室

コロナ禍で地域の方との交流が難しいので、 紙面で、今がんばっていることを紹介します!

小学部 体育 「器械運動」





体育は、器械運動に取り組みました。平均台では、幅の狭い台を歩けるようになったり、支えがなくても一人で歩けるようになったりと、誰もがレベルアップすることができ

ました。また、跳び箱では、台上前転や かかえ込み跳び、マット運動では、側転 や壁倒立ができるようになりました。





「金谷中学校」と「中川根中学校」「駿遠分教室」の3校でリモート交流をしました。同世代の友達の様子をたくさん知ることができ、とても良い機会となりました。

中学部 リモート交流 6/18

スポーツフェスティバルで チャレンジした種目を披露!





スケッチブックを 使った学校紹介。 話し方や目線に気 をつけて伝えるこ とができました。

大きなスクリーンに、相手校の様子と自分たちの様子が同時に映っています。リモートは工夫次第でいるいろな楽しみ方があることを学習しました。

自己紹介では自分の名前、 好きなこと、得意なことを 言葉や絵、実演等で伝えま した。友達の自己紹介を聞 くことも楽しんでいまし た。







きかん期間

令和3年7月4日(水)から 7月21日(水)まで

- ※ 各日、午前9時から午後4時まで。(初日は正午から)
- ※ 土・日もあけている予定です。

ばしょ場所

福用駅の ここです!



花、山、鳥、電車…中学部の生徒たちが、福用地区で「いいね!」と思うものを見つけて、写真を撮りました。 みなさんにも見てもらいたくて、福用駅での写真展を開催する ことにしました。ぜひ、お立ち寄りください!



いつも ありがとうございます♡

しずおかけんりつよしだとくべつしえんがっこう静岡県立吉田特別支援学校

すんえんぶんきょうしつ 駿遠分教室

ちゅうがくぶ中学部

一部紹介!







